
モニターレポート（８月報告）

【報告内容①】
８月７日 新潟市北区の自分の担当になっている河川を散策してみました。

お盆休みやござれや花火大会の前ということもあるのでしょうか、河川公園や
堤防の法面（川表）の草もきれいに刈られ、整っていて気持ちが良かったです。
一番良かったと思うことは、刈り取った草がきれいに処理されて、草の残骸が
放置されていないことです。

〈事務所からのコメント〉

草刈りについてご感想をいただきました。堤防の法面（斜面）については、
当方で年２回除草を行い、河川公園については、公園管理者である新潟市が
適宜除草を行っております。当方は、出水期前に、堤防に亀裂などの異常が
ないか点検を実施するために除草を行っております。２回目の除草時期が
ちょうどござれや花火の開催時期と重なります。

【報告内容②】

雨量、河川水位の増加などもなく、阿賀野川流域は穏やかな水面で、水鳥
なども多く降り立ち、ほのぼのとした風景で楽しませてくれていました。特に問
題と感じる環境の変化や異常を感じるところはありませんでした。

〈事務所からのコメント〉

阿賀野川は年間を通じて水量が豊富であり、また水質も良好です。流域に
は大変豊かな環境と景色があります。それゆえに、生息している生物も多く、
貴重種、固有種もたくさんいます。

※複数のモニター報告を要約してあります。



【報告内容③】

早出川清掃に参加しました。砂利河原の鉄板、サンダル、プラスチック、ビ
ニール袋、空き瓶、空き缶、ガラス瓶等、川遊びの人達が残したゴミを回収し
ました。特に困ったのは、空き瓶が割られた状態で捨てられていたことでした。
子供たちが素足で遊んでいるので、大変危険なので直ちに止めてほしかった
です。

〈事務所からのコメント〉

早出川で河川清掃活動にご参加いただき、ありがとうございました。河川
はみんなのものであり、そしてみんなの力で美化していくものと考えておりま
す。１人１人が河川にゴミを出さないよう心がけていただければ、もっと河川
美化が進んでいくものと思われます。今後も河川美化活動にご協力をお願い
いたします。

【報告内容④】

阿賀野市六野瀬地区から上流の堤防を進むと、３００ｍ先に行き止まりの
看板があり、そこからは道はあるが草が生い茂り、人が通るのもやっとの道。
その場所は、人が入らぬ分、自然がいっぱいで夏場に小鳥たちが過ごすに
は最適な所と思いました。

〈事務所からのコメント〉

ご報告のとおり、六野瀬地区も含め阿賀野川上流部は自然が豊かです。
鳥や植物、また貴重種なども何種類か確認されています。阿賀野川河川事
務所では、工事を行う際には自然環境に配慮しております。

※複数のモニター報告を要約してあります。


